

Fecha 22.01.2019	Sección Empresas y Negocios	Página 20
---------------------	--------------------------------	--------------

PRESENTACIÓN SERÁ EN EL MARCO DE LA FITUR

## Habr  recorrido virtual del **Tren** Maya en Espa a: Sectur

EL SECRETARIO de Turismo, Miguel Torruco, anunci  que en la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se inaugura el mi rcoles, har  una presentaci n (en un sal n especial con realidad virtual) de los circuitos que recorrer  el **Tren** Maya a lo largo de 1,500 kil metros.

Durante el corte de list n inaugural de la Semana de Campeche en Espa a, dijo que el **tren** incluir  gran sal n comedor donde se ofrecer  comida regional, dormitorios de primer nivel, sal n fumador y sal n panor mico. Adem s de su atractivo tur stico, ser   til para trasladar a empleados de la regi n a sus fuentes de trabajo y para el transporte de carga.

“Estamos muy motivados porque uno de los programas m s estrat gicos del presidente de la Rep blica, Andr s Manuel L pez Obrador, est  vinculado a todo lo que es el sur de nuestro pa s, el **Tren** Maya, que

ser  la gran obra sexenal en materia tur stica, y porque beneficiar  a los estados de Yucat n, Quintana Roo, Campeche, Tabasco y Chiapas”, coment  el funcionario.

Este lunes, Miguel Torruco estuvo acompa ado de la Embajadora de M xico en Espa a, Roberta Lajous, y el gobernador de Campeche, Alejandro Moreno C rdenas, donde precis  que el transporte correr  a una velocidad de entre 150 a 160 kil metros por hora, que ser  moderno y muy digno.

La diplom tica afirm  “hoy nos vestimos de gala, por primera vez se va a recibir a un estado de la rep blica para que muestre lo mejor de su arte, su historia, su gastronom a y sus artesan as. Pero, sobre todo, por la posibilidad de vincularse con distintos sectores de la sociedad espa ola y hacer una promoci n integral del estado de Campeche”. (Redacci n)

